

Liberarán a motociclistas. Está previsto que hoy se realicen audiencias de revisión del proceso y de suspensión condicional del proceso en torno a las detenciones de los motociclistas que el pasado 5 de marzo participaron en la rodada Tirando Terror, cuyos familiares protestaron el lunes pasado en medio de un acto público de la jefa de Gobierno en el Centro Histórico.

comunidad@gimm.com.mx @Comunidad_Exc

COMUNIDAD

EXCELSIOR MIÉRCOLES 17 DE MARZO DE 2021



Foto: Especial

Peritos llegaron anoche a la unidad en la que habitaba la policía y su pareja y presunto agresor, en la colonia Los Manzanos.

FEMINICIDIO DE POLICÍA

Regresaron peritos

Diligencias, después de que el hijo de la víctima envió una carta a García Harfuch

POR ABRAHAM NAVA
anava@gimm.com.mx

Después de que el hijo de la policía que presuntamente fue lanzada desde un cuarto piso envió una carta al secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, peritos de la Fiscalía regresaron ayer a la unidad donde ocurrieron los hechos.

Los nuevos peritajes se realizan a 13 días de que Nancy Jacqueline Peralta sufriera graves lesiones y a cuatro de que muriera.

En la misiva que Luis Diego Peralta hizo llegar a García Harfuch, señala omisiones en la investigación.

"Nos enfrentamos a servidores públicos en la Fiscalía de la CDMX carentes de toda perspectiva de género: se inició la carpeta de

EL DATO

Los hechos

Un video registró cómo Nancy Jacqueline cae al vacío desde su departamento y tres minutos después su pareja sale del lugar y se marcha.

investigación bajo el rubro de lesiones culposas que ponen en peligro la vida y no por tentativa de feminicidio, atendiendo al protocolo.

"Malamente, policas primeros respondientes afirmaron que se trataba de un suicidio fallido, haciendo caso omiso a las declaraciones de los vecinos, que habían escuchado toda la discusión y habían visto salir al responsable del departamento de mi madre", señala el joven de 18 años.

FUE DENUNCIADO EN REDES SOCIALES

Detienen a hijo golpeador

POR GERARDO JIMÉNEZ
gerardo.jimenez@gimm.com.mx

Un mes después de que fueran denunciados los abusos y golpes de los que era víctima la señora Lorena, de 95 años, por parte de su hijo, Miguel Ángel López Reyes, la Fiscalía cumplimentó una orden de aprehensión en su contra.

La captura se logró en calles de la colonia Doctores, donde se resguardaba en casa de una sobrina.

Imágenes difundidas en redes sociales revelaron cómo el imputado golpeaba y ofendía en repetidas ocasiones a su madre mientras



Foto: Especial

Miguel Ángel López Reyes estuvo escondido un mes.

ella veía televisión.

Excelsior publicó el 12 de febrero que desde hacía al menos tres años la señora Lorena ya era víctima.

TRANSFERENCIA DE LA SCT A LA CDMX

Llegan 900 mdp para Interurbano

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes y el gobierno de la ciudad suscribieron un convenio de coordinación en materia de reasignación de recursos, por el que la dependencia federal transfiere 900 millones de pesos para continuar los trabajos de construcción del Tren Interurbano de Pasajeros Toluca-Valle de México.

En el convenio, dado a conocer mediante el Diario Oficial de la Federación (DOF), se indica que los recursos serán destinados a la construcción de vía, catenaria y sistemas de comunicación.

— José de Jesús Guadarrama

Piden ayuda para 30 niños con covid

ALBERGUE



Hace 15 días comenzaron los contagios entre la población y trabajadores de los Hogares Providencia

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

"La enfermedad por covid-19 nos alcanzó". Es el mensaje que se lee en la página web de Hogares Providencia.

En la Institución de Asistencia Privada alrededor de 30 menores se contagiaron con SARS-CoV-2, así como seis mujeres y un hombre adultos que laboran ahí, por lo que piden ayuda de las autoridades y la ciudadanía.

La directora administrativa, Alba Garrido, dijo a Excelsior que fue hace 15 días cuando se diagnosticaron los primeros casos y luego el virus se propagó por sus instalaciones.

En el caso de los adultos, dos de ellos tuvieron que ser hospitalizados, ya que registraron bajos niveles de saturación de oxígeno, pero actualmente se reportan estables.

En tanto, los cinco restantes están aislados en una de las cuatro casas que la institución tiene en la Ciudad de México. En este espacio también están las niñas y los niños enfermos, cuyo estado de salud, según indican, es satisfactorio.

"No han dejado de comer, han seguido jugando, haciendo travesuras, sólo al principio un chiquito de dos años sí estuvo internado cinco días, pero se complicó más por la situación de su origen, porque en el vientre (de su madre) hubo droga, entonces eso le complicó



Foto: Mateo Reyes

INSTALACIONES. Hogares Providencia, IAP, tiene cuatro casas en la Ciudad de México, en una de ellas se encuentran aislados los menores y personal contagiados por la pandemia.



Foto: Julio Cejero

La directora administrativa, Alba Garrido, pidió apoyo de la autoridad y la ciudadanía.



Foto: Mateo Reyes

La población de los albergues en la capital del país es de un centenar de menores.



Estuvimos un año sin enfermedad de covid y pues tristemente a principios de marzo entró a la institución. Al día de hoy tenemos siete adultos enfermos y 28 o 30 niños que han salido positivos."

ALBA GARRIDO

DIRECTORA ADMINISTRATIVA DE LOS HOGARES PROVIDENCIA

la situación", expuso Garrido.

Alba señaló que, por recomendación médica, cada ocho días los otros 27 adultos que trabajan en los albergues acuden a realizarse una prueba de covid-19 a los quioscos de salud; mientras que a los 70 menores que no se han contagiado se les practica cada 15 días.

En los hogares fundados

por el Padre Chinchachoma se mantienen las medidas sanitarias para evitar que continúe la propagación del coronavirus.

Aunque cuentan con la ayuda del centro de salud ubicado en la colonia Portales, la directora dijo que requieren mayor atención para los menores y adultos convalecientes.

En el caso de los particulares que quieran participar con donativos económicos o en especie, puede encontrar información para ello en la página <http://hogaresprovidencia.org.mx/>.

"Es un golpe, pero los mismos niños con esa alegría por la vida nos dan fuerza para seguir adelante", concluyó Garrido.



Foto: Elizabeth Velázquez

Adultos mayores se alistaban para acudir hoy a vacunarse.

REALIZARON SIMULACROS

V. Carranza inicia vacunación

Ayer comenzaron a llegar adultos mayores a pedir informes para la vacunación que inicia hoy en la alcaldía Venustiano Carranza. En tanto, personal federal y local realizó simulacros de aplicación.

Los dos puntos de vacunación serán las

antiguas instalaciones de la Primera Región Militar, en avenida Santos Dumont, colonia Aviación Civil, y en el Internado 17 de la Secretaría de Educación Pública, en Circunvalación 87, en la colonia Morelos.

— De la Redacción



Foto: Elizabeth Velázquez

Ayer, último día de vacunación en Azcapotzalco.

CASO EN AZCAPOTZALCO

Muerte no fue por vacuna: Sedesa

La titular de la Secretaría de Salud de la Ciudad de México, Oliva López Arellano, afirmó que tras una investigación epidemiológica se concluyó que la muerte de un adulto mayor en la alcaldía Azcapotzalco no ocurrió por la aplicación de la vacuna en contra de covid-19 de Pfizer, sino por una enfermedad preexistente.

"La persona ya tenía una enfermedad cardíaca avanzada, grave y el estudio epidemiológico, junto con los antecedentes que su familia presentó, permitió descartar un evento adverso relacionado con la vacuna", dijo López Arellano en entrevista con Pascal Beltrán del Río para Imagen Radio.

"Desafortunadamente, falleció, pero no está relacionado con la aplicación del biológico que tuvo ese día", enfatizó.

La secretaria insistió que las vacunas que están aplicando en la ciudad "son seguras, están aprobadas por la Comisión Federal para la



La persona ya tenía una enfermedad cardíaca avanzada, grave y el estudio epidemiológico, junto con los antecedentes que su familia presentó, permitió descartar un evento adverso relacionado con la vacuna".

OLIVA LÓPEZ ARELLANO

SECRETARÍA DE SALUD

Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepri) y en el mundo también se han aplicado, están aprobadas por distintos países y se han aplicado millones de estas vacunas".

Sobre el inicio de la inmunización para adultos mayores en la alcaldía Venustiano Carranza a partir de hoy, López Arellano comentó que las vacunas de CoronaVac, de la empresa Sinovac, son dosis seguras y de calidad, por lo que la población debe estar tranquila.

— De la Redacción